

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE QUIROGA

BOLÍVAR - MANABÍ

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL QUIROGA.

En la parroquia Quiroga, Cantón Bolívar, Provincia de Manabí en la Cabecera Parroquial a los dieciocho días del mes de septiembre de 2025 siendo las 14h00 p.m., una vez que el Sr. Presidente dio inicio a la sesión ordinaria, se procedió a leer el siguiente orden del día: 1. Constatación del Quorum, 2. Instalación de la Sesión Ordinaria, 3. Lectura y aprobación de acta anterior, 4. Lectura de oficios enviados y recibidos, 5. Informe de gestión y coordinación con Inmobiliar para la recepción de un contenedor, 6. Asuntos varios, 7. Clausura. Acto seguido se dio inicio a la sesión ordinaria empezado con el:

Primer punto.- Constatación del Quorum; el Sr. Presidente le solicita a la Srta. Secretaria- Tesorera constatar el quórum respectivo, quien lo hace indicando que se encuentran presentes la Sra. Vicepresidenta Daniela Zambrano Intriago, la Srta. Vocal Michelle Vera Muñoz; los Sres. Vocales Carlos Castro Cedeño y Juan Macías Muñoz,

Segundo Punto.- Instalación de la Sesión Ordinaria; siendo las 14h13 p.m. el Sr. Presidente da por instalada la sesión. De inmediato, como:

Tercer punto.- Lectura y aprobación del acta anterior; se procedió a leer el acta anterior, quedando aprobada por el Sr. Presidente, y los Sres. Vocales.

Cuarto punto.- Lectura de oficios enviados y recibidos; se dio lectura a los oficios enviados y recibidos. A continuación, se dio paso al:

Quinto punto. - Informe de gestión y coordinación con Inmobiliar para la recepción de un contenedor: De inmediato el Sr. Presidente del GAD Parroquial empezó informando que se ha venido realizando la gestión ante Inmobiliar para la obtención de un contenedor de 14 pies de largo, inicialmente junto con dos motocicletas, sin embargo, aclaró que el tema de las motocicletas queda descartado, puesto que dichos bienes ya fueron rematados. Respecto al contenedor, explicó que el proceso continúa en trámite, ya que, recientemente se generó el cambio de Director de Inmobiliar con quien ya se había presentado y aprobado dicha solicitud, puesto que la nueva directora que asumió funciones solicitó reiniciar la solicitud del proceso. Pese a ello, se ha logrado exponer nuevamente la importancia de este bien para el GAD Parroquial, especialmente porque se proyecta instalarlo en la Presa Sixto Durán Ballén "La Esperanza", donde funcionaría como un Infocentro turístico, pues el objetivo principal es brindar información a los visitantes sobre paquetes turísticos, recorridos, sitios de interés, biodiversidad local, avistamiento de aves, monos aulladores, entre otros atractivos. Este proyecto contempla un presupuesto aproximado de \$10.650, financiado por el Gobierno Provincial de Manabí, con el apoyo de la ESPAM MFL, para equipar el contenedor y acondicionarlo como un espacio interactivo, tipo museo, con maquetas y material de referencia. Asimismo, el Sr. Presidente informó que el contenedor ya cuenta con póliza de seguro, requisito indispensable para poder avanzar con la firma del convenio respectivo, indicó también que el principal desafío pendiente corresponde al traslado desde Santo Domingo, para lo cual se prevé solicitar apoyo externo logístico



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE QUIROGA

BOLÍVAR - MANABÍ

maquinaria (cama baja y equipo de carga) ya que el cronograma tentativo establece que el proyecto se ejecute en el mes de octubre del presente año, antes del inicio de la temporada invernal. Además, la nueva directora de Inmobiliar mostró interés en la iniciativa y manifestó su disposición de visitar la Parroquia para conocer de cerca el proyecto. Finalmente, la Srta. Vocal Michelle Vera Muñoz tomó la palabra y consultó sobre el lugar exacto de la instalación del contenedor, para lo cual el Sr. Presidente respondió que se ubicará en un punto estratégico de alta visibilidad para los visitantes.

A continuación, como:

Sexto Punto.- Asuntos varios; En este punto, El Sr. Presidente mencionó que se continúa con el desarrollo de la Escuela de Fútbol "Entrenando Valores", la cual mantiene actividades periódicas, así como con las jornadas de la Escuela del Productor y el funcionamiento regular del Centro de Rehabilitación Física. Posteriormente el Sr. Presidente, consultó a la Sra. Vicepresidenta Daniela Zambrano Intriago respecto al avance en la apertura de vías veraneras, señalando que ha recibido constantes solicitudes y reclamos por parte de los la ciudadanía, al ser esta una competencia solicitada por la Alcaldía de Bolívar, en respuesta, la Sra. Vicepresidenta indicó que la única comunidad pendiente de intervención es "Miramar", donde se requiere la coordinación para culminar los trabajos. Informó además que las maquinarias del GAD Municipal ya se encuentran operando en distintos sectores, mencionando como ejemplo las comunidades, "La Unión" y "Caña Grande", donde se realizaron labores desde el pasado viernes. Por otra parte, el Sr. Presidente recordó que el día sábado se desarrollará una actividad organizada por las Reinas de la Parroquia, para recolectar fondos, los cuales estarán destinados a financiar el agasajo navideño para los niños tal como se realiza cada año. Solicitó la colaboración de los vocales en la medida de sus posibilidades, aclarando que no se trata de una obligación, sino de un gesto de apovo voluntario para fortalecer esta actividad en beneficio de la niñez y la comunidad en general. En el mismo contexto, el Sr. Presidente les hizo un recordatorio a los Sres. Vocales sobre la importancia de presentar sus informes de actividades mensuales, con el fin de dejar acentuado las gestiones que realizan. Seguido a esto, el Sr. Vocal Juan Macías Muñoz tomó la palabra y expuso la preocupación respecto al estado actual de varios paraderos ubicados en diferentes comunidades de la Parroquia, señalando que algunos presentan un avanzado deterioro, indicó que las estructuras de las bases ya no soportarán mucho tiempo, lo que podría representar un riesgo para los usuarios. En este sentido, manifestó la necesidad de realizar mantenimiento preventivo y correctivo, que incluya labores de pintura y refuerzo de las estructuras, a fin de que se encuentren en condiciones adecuadas antes de la llegada del invierno. De igual manera, planteó la posibilidad de incorporar la construcción de nuevos paraderos en sectores estratégicos, o en su defecto, analizar su inclusión dentro del proyecto de la Sala de Velación que se encuentra en planificación. Finalmente, señaló que este tema deberá ser tratado de manera prioritaria, con el objetivo de garantizar que las comunidades cuenten con infraestructura básica y segura para los usuarios.





GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE QUIROGA

BOLÍVAR - MANABÍ

Finalmente, como;

Séptimo Punto.- Clausura; no teniendo otro asunto que tratar y siendo las 14h40 p.m. el

Sr. Presidente da por clausurada la sesión.

Para constancia de lo actuado firman conjuntamente el Sr. Presidente, la Sra. Vicepresidenta, los Sres. Vocales presentes y la Sra. Secretaria-Tesorera que certifica:

Ing. Johan Reinaldo Párraga Vélez, Mg PRESIDENTE

Sra. Daniela Leonila Zambrano Intriago **VICEPRESIDENTA**

Sr. Carlos Luis Castro Cedeño **VOCAL PRINCIPAL**

Srta. Michelle Maylin Vera Muñoz VOCAL PRINCIPAL

Méd. Vet. Juan Rafael Macías Muñoz

VOCAL PRINCIPAL

Lcda. Victoria Alexandra Bravo De la Cruz, Mg

SECRETARIA-TESORERA



